

José Luis Oltra: "Es un paso atrás duro pero seguimos en la pelea"

13/04/2025



Oltra no ha salido contento con la primera parte de su equipo | Jesús Cruces.

El Eldense ha dado "un paso atrás duro" tras perder 1-2 ante el Sporting del Gijón. Los azulgranas tenían la oportunidad de salir del descenso pero el conjunto asturiano ha estado más acertado de cara a portería. A pesar del resultado y del "paso atrás" el técnico azulgranas, **José Luis Oltra**, señala que "seguimos estando a dos puntos y en la pelea. Ahora hay que pasar página y pensar en el siguiente".

El místico ha destacado que está "dolido porque la primera parte que hemos hecho ha sido de las peores desde que estoy aquí. Prácticamente no hemos tirado

entre los tres palos". Aún así ha señalado que **"en la segunda parte ha cambiado el ritmo**, hemos metido al Sporting en su área y hemos merecido cuanto menos puntuar".

Oltra ha hablado también sobre las dos decisiones del VAR que han perjudicado al Eldense porque **"quizá hay que hacer una reflexión sobre el VAR**. Es una herramienta que he apoyado, pero debe estar para acciones claras porque si tanto en el penalti como en la posible mano de Fede Vico han tardado tanto tiempo es porque no lo tenían tan claro. Las jugadas son parte de

lo que es el fútbol Es una herramienta que tiene que mejorar porque a veces entorpece más que ayuda".

El equipo ha llegado al Nuevo Pepico Amat esta tarde en autobús con el recibimiento de centenares de personas que querían apoyar a los jugadores: "El recibimiento ha sido brutal. La gente nos ha hecho ver lo que era el partido aunque no lo hayamos demostrado en la primera mitad. **Ellos son a los únicos a los que no se les puede pedir más**".

Por su parte, **Asier Garitano**, ha señalado que el partido ha sido de "sufrimiento porque en Eldense es un rival que en su campo trabaja muy bien y no regala nada. Aún así hemos tenido bastante controladas las cosas que queríamos hacer bien. El final de temporada va a ser así de duro".